



El presidente que se licenció en Salamanca

Adolfo Suárez estudió en la Facultad de Derecho y se licenció en 1953. Un vitor en el edificio de las Escuelas Mayores recuerda su paso por las aulas salmantinas

R.D.L. | A.S.

ADOLFO Suárez es uno de los personajes ilustres que se ha formado en la Universidad de Salamanca. En 1953, con 21 años, Adolfo Suárez González se licenció en Derecho por la institución académica salmantina.

Un vitor en el edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca recuerda desde hace tres años el paso del primer presidente de Gobierno de la democracia española por las aulas del estudio salmantino. "La concordia fue posible". Este lema ha sido el elegido para recordar el vínculo de Suárez con la Universidad en la que se formó en el ámbito del Derecho, haciendo hincapié en su figura como artífice de la democracia y la concordia de España, como recordó el 30 de abril de 2011 su colaborador y amigo, Salvador Sánchez-Terán, expresidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca durante la celebración del acto de homenaje organizado en la institución académica.

Tras sus años de estudiante, Suárez se dejó ver poco por la provincia charra aunque, según recoge Alberto Estella, diputado de UCD entre 1979 y 1982, en su libro "La Transición en Salamanca", el presidente declaró que en Salamanca había transcurrido una etapa importante de su vida.

Lo cierto es que las visitas de Suárez a Salamanca fueron contadas. Estella recuerda en su libro una visita privada en 1978 a Ciudad Rodrigo, donde descansó en la casa de Ceferino Santos Alcaldes, edificio que hoy acoge el hotel Conde Rodrigo II. Como presidente del Gobierno no estuvo en la ciudad, a la que, sin embargo, si acudió a actos universitarios, como un encuentro iberoamericano de abogados.



Homenaje organizado en la Universidad en 2011, donde se pintó un vitor. | ARCHIVO



Suárez, en el Paraninfo de las Escuelas Mayores en 1996.



En las elecciones al parlamento europeo en la plaza de toros.



El expresidente durante una reunión de partido en el Gran Hotel en 1985.



Suárez participó en el Congreso de la Unión Iberoamericana de Abogados.

DECLARACIONES



Mariano Esteban
VICERRECTOR

"Adolfo Suárez significa concordia. En la Universidad de Salamanca nos sentimos tremendamente orgullosos de que fuera alumno nuestro y siempre será recordado"



José Muñoz
EXSECRETARIO DE UCD

"España se dará cuenta ahora de lo gran estadista que fue, del encanto personal que atesoraba y de cómo consiguió ser una figura clave. Se recordará por la grandeza de persona"



Bermúdez de Castro
EX JUVENTUDES DE UCD

"Estuve cerca de él cuando fui vicepresidente de las juventudes de UCD y nos transmitió conceptos como concordia, consenso y aprender a caminar hacia un futuro en libertad"



Alberto Estella
EXDIPUTADO DE UCD

"Nunca escurrió el bulto y no se tiró al suelo cuando el resto sí lo hicimos. Tiene su homenaje en la Universidad de Salamanca y no olvidaremos que la concordia fue gracias a su trabajo y su persona"



Francisco de Vicente
EXSENADOR DE UCD

"Con Adolfo Suárez, el Rey acertó de pleno, fue el hombre definitivo de la época de la Transición, el que necesitaba el país. Sin él hubiera sido imposible hacer la Transición del modo en que se hizo"